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In der Thaerstraße sind mehrere Straßenlaterne im Laufe der Zeit ausgefallen. Nachts ist es 
streckenweise sehr dunkel, dadurch wird zum einen die Sicht und zum anderen das Sicherheitsgefühl 
der Bürgerinnen und Bürger deutlich reduziert. Anwohner haben die Stadtverwaltung über den Zustand 
informiert, der Mangel konnte bisher jedoch nicht abgestellt werden. Hinderungsgrund ist eine 
Zuständigkeitsfrage zwischen der Stadt und der Firma Semmelhack, welche derzeit erörtert wird.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann können die Bürgerinnen und Bürger in der Thaerstraße mit einer funktionierenden 
Straßenbeleuchtung rechnen?
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